

19. Togo-Winterfest bezahlt zwei Jahre Schulgeld

Kultur Benefizveranstaltung schafft Perspektive für viele junge Menschen in Togo. Jubiläum steht an.

Waldstetten. Ein rundum gelungenes 19. Togo-Winterfest ging in der vollbesetzten Stuifenhalle in Waldstetten über die Bühne. Wie immer wurde das Fest durch die Bigband „More Fun“ unter der Leitung von Volker Pitzal eröffnet und natürlich begeisterten sie das Publikum mit ihrem breiten Repertoire an schwungvoller Tanzmusik. Markus Weber begrüßte die Gäste und wie immer führte Stefan Kaller souverän durch das Programm.

Zunächst boten die Tänzerinnen der Ballettschule Teresa Beisswenger, in verschiedenen Gruppen graziöse Darbietungen, die vom Publikum mit viel Beifall belohnt wurden. Begeistert waren die Gäste auch von den akrobatischen Darbietungen der Turnerinnen des TSGV Waldstetten unter der Leitung von Dany Bohm. Die Mitglieder des „Tanzkreis Wißgoldingen“ bo-

ten nicht nur eine Tanzchoreographie in Form einer Holzackerformation, sondern brachten einen Scheck mit.

Durch die Spende kann für zwei Jahre das Schulgeld für 16 blinde Schüler bezahlt werden. In einem Bildvortrag informierte der Vorsitzende Anton Weber über die laufenden Projekte und die Tätigkeiten in Togo. So wurde kürzlich mit dem Bau der 54. Schule begonnen. Über 1100 Jugendliche absolvierten schon eine Ausbildung im handwerklichen Bereich und haben so eine Perspektive. Neben Wasserprojekten, Aufforstungsprogrammen, Schülerspeisungen und Förderungen von Frauengruppen, Waisen und Kranken soll nun in Kara, im Norden Togos ein zweites Ausbildungszentrum entstehen.

Einen weiteren Höhepunkt des Abends bildeten die beiden

Tanzpaare Heidi und Dr. Karl Ernst Neitzel, sowie deren Tochter Konstanze Neitzel und ihr Tanzpartner Felix Türk. Im Wechsel verzauberten sie das begeisterte Publikum.

Ein großer Stab an Helfern war angetreten um die Gäste mit Speisen und Getränken, Kaffee und Kuchen zu versorgen und an der afrikanisch dekorierten Bar zu bedienen. Wie immer waren alle Helfer und Akteure ehrenamtlich im Einsatz und die Gäste belohnten den Einsatz mit manchem Scheinchen in der Spendenkasse für weitere Togoprojekte.

Jetzt bereiten die Verantwortlichen die nächste Veranstaltung vor. Am 9. April ist in der Stuifenhalle das Bundeswehrmusikcorps aus Ulm zu einem Benefizkonzert zu Gast. Gefeierte wird 750 Jahre Waldstetten und 33 Jahre „Hilfe für Togo“.



Die Vorfürhungen auf dem 19. Togo Winterfest ließen die Spendenden wieder eifrig klingeln. *Foto: Hilfe für Togo*